



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Interpellation Nr. 46 Olivier Battaglia betreffend PFAS im Trinkwasser; schriftliche Beantwortung

P245147

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Umweltbelastung durch PFAS ist ein ernsthaftes Problem, welches die Behörden des Bundes und der Kantone im Bereich Umwelt- und Gesundheitsschutz in Zukunft intensiv beschäftigen wird. Das Basler Trinkwasser entspricht jedoch aufgrund der sehr tiefen Belastung des Rheinwassers durch PFAS sowohl den heutigen als auch den zukünftig verschärften Bestimmungen des Lebensmittelrechts.

